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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後 １０時００分    

議会名 令和 ２  年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ２ 番     川嶋 嘉一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．第２期佐野市まち・ひと・

しごと創生総合戦略の推進に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①第２期佐野市まち・ひと・しごと創生総合戦略を

コロナ禍において、どのように進めていくのか市長

の考えをお伺いします。 

②Ｐ１９の基本目標１：「安定したしごとをつく

り、支える人材を育てて活かす」の中で、重要業績

評価指標として創業件数を令和６年度の年間１２０

件の目標達成に向けた方策についてお伺いします。 

③Ｐ２３基本目標２：「新しい人の流れをつくる」

の中で、重要業績評価指標として年間観光入込客数

を令和６年度の１０，０００千人とする目標達成に

向けた方策についてお伺いします。 

④Ｐ２７基本目標３：「結婚・妊娠・出産・子育て

の希望をかなえ、女性が輝く地域社会をつくる」の

中で、重要業績評価指標として、女性の事業主を令

和６年度の２７０人の目標達成に向けた方策につい

てお伺いします。 

⑤Ｐ３１基本目標４：「時代にあった地域をつく

り、安心な暮らしを守る」の中で、持続可能なまち

づくりの推進の事業名として、（仮称）スマートシ

ティ検討事業（Ｐ３５）があるが、どのようことを

検討していくのか、お伺いします。 
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２．本市の今後の教育行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①コロナ禍における本市教育の基本理念についてお 

伺いします。 

②コロナ禍において授業時間の減少による高校入試 

の影響についてお伺いします。 

③ギガスクール構想をどのように進めていくのか 

お伺いします。 

 


